
Задания на повторения 

Количественные местоимения (Quantitative pronouns) 

Количественные местоимения (Quantitative pronouns) выражают 

значение (не)определённого числа и количества. Они употребляются как с 

исчисляемыми, так и с неисчисляемыми существительными. 

Основными и часто употребляемыми данной группы местоимения 

являются "much",  "many",  "a lot of",  "a few",  "a little",  "few" и  "little". 

Ниже приведена таблица (картинка), с помощью которой Вам будет проще 

усвоить количественные местоимения. 

 

 
Местоимения many и much 

Когда используют местоимение "MUCH" 

Местоимение "much" правильно использовать только 

c неисчисляемыми существительными, в английском языке это разные 

субстанции, вещества, абстрактные идеи: 

I drank too much water 

Я выпила слишком много воды 

Our teacher gave us too much homework 

Наш учитель задал нам слишком много домашнего задания 
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Очень часто перед местоимениями "much" и "many" ставят усилители "too" 

(слишком), "so" (так, настолько), "very" (очень) и некоторые другие. 

Когда используют местоимение "MANY" 

Местоимение "many" верно использовать только 

c исчисляемыми существительными, то есть с тем, что возможно 

подсчитать, например "car" (one car, two cars…): 

Many cars are equipped with GPS systems 

Большинство (много) машин оборудовано GPS системой 

  

   Одна из очень частых ошибок употребления местоимения 

"many" с неисчисляемыми существительными: 

I drank many coffee (очень частая ошибка) – неверно 

I drank (too) much coffee – верно 

Однако в данном случае можно (верно) также сказать: 

I drank a lot of coffee 

Я выпил много кофе 

  

Не забывайте, что местоимение "much" употребляется только с 

неисчисляемыми сущ., а "many" – с исчисляемыми. Однако определитель 

"a lot of" можно использовать как с исчисляемыми, так и неисчисляемыми 

существительными, то есть он является неким заменителем этим двум 

местоимениям. Несколько примеров: 

I ate a lot of (too many) apples 

Я съел много (слишком много) яблок 

Our teacher gave us a lot of (too much) homework 

Наш учитель задал нам много (слишком много) домашнего задания 

Местоимения (a) few и (a) little 

Между всеми этими местоимениями существуют небольшие различия, 

которые очень часто, если плохо их запомнить, проводят к путанице. 

Когда используют местоимения "FEW" и "A FEW", их различия. 

Данные местоимения употребляются только 

с исчисляемыми существительными. 

Просто местоимение "few" несёт негативную окраску, и переводиться, как 

"мало", то есть недостаточно. 

Но если к нему прибавить артикль "a" (a few), то оно 
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приобретает позитивную окраску и означает "несколько /немного", то 

есть не много ни мало, или мне хватает  : 

I read a few pages – я прочёл несколько страниц (позитивная окраска) 

I read few pages – я прочёл мало страниц (негативная окраска) 

I have few lemons – у меня мало лимонов (негативная окраска) 

I have a few lemons – у меня несколько лимонов (позитив  ) 

Когда используют местоимения "LITTLE" и "A LITTLE", их различия. 

Они имеют те же различия, что "few" и "a few", но только используются 

с неисчисляемыми существительными: 

I drank a little water – я выпил немного воды 

I drank little water - я выпил мало воды 

I have little money - у меня мало денег 

I have a little money - у меня немного денег 

 

Задание 1. Вставьте little или few. 

l. Не has got ….. friends. 2. I drink…. coffee. I don't like it. 3. We must hurry. 

We've got very…. time. 4. There are very….. scholarships for students in this 

university. 5. The Smiths have…. money. They aren't rich. 6. The theatre was 

almost empty. There were very ……people there. 7. There was …..lemonade in the 

bottle. There were ……peaches in the basket. 8. I have ……time, so I can't go with 

you. 9. He has …….English books. 10. There is …… ink in my pen. Have you got 

any ink?  

Задание 2. Вставьте little, a little, few или a few. 

There is ….. salad left in this bowl. 2. Would you like ……salad? — Yes, thank 

you. My doctor says it's good for my health. 3. I have….. money, so we can go to 

the cinema. 4. I have …… money, so we cannot go to the cinema. 5. This girl 

works very….. , that's why she knows nothing. 6. Mother gave us ….. apples, and 

we were glad. 7. He did not like it at the camp: he had very …….friends there. 8. 

This lemon drink is sour; if you put …….sugar in it, it will be sweeter.  

 


